

Erneuter Erfolg in der Grünen Hölle

MOTORSPORT Das Team Derscheid feiert einen ungefährdeten Klassensieg auf dem Nürburgring

VON GÜNTHER WOLFF

Nürburgring/Much. In der Langstreckenmeisterschaft Nürburgring (VLN) hat sich das Team Derscheid erneut den Klassensieg gesichert. Nachdem einige kleine Probleme am Einsatzfahrzeug behoben wurden, deutete sich schon nach dem Zeittraining an, dass der Sieg auf der Nordschleife nur über das Team Derscheid mit Fahrer Michael Flehmer und Teamchef Rolf Derscheid gehen würde. Flehmer legte bereits in der zweiten Trainingsrunde eine tolle Zeit von 10:26 Minuten vor, die die Konkurrenz in der Klasse V 2 nicht mehr verbessern konnte.

Beim Rennstart übernahm Flehmer dann wie gewohnt die erste Hälfte des vier Stunden dauernden Rennens. Er ließ das Verfolgerfeld von Beginn an hinter sich, und schaffte sogar den Anschluss an die stärker motorisierten Fahrzeuge. Nachdem Derscheid das Fahrzeug nach pro-

blemlosen Boxenstopp übernahm, konnte er die Klasse weiter anführen. Aufgrund der vielen liegen gebliebenen Fahrzeuge auf der Strecke nahm Teamchef Derscheid dann allerdings ein wenig den Fuß vom Gaspedal, zu groß war die Gefahr, das Fahrzeug an Trümmerteilen zu beschädigen und den sicheren Klassensieg doch noch aus der Hand zu geben.

Nach 23 anstrengenden Runden, die Rennleitung sah die Gefahr durch die vielen Ausfälle als zu groß an, wurde das Rennen vorzeitig durch die Schwarz-Weiß karierte Flagge beendet. Am Ende durfte das Team Derscheid erneut über einen ungefährdeten Klassensieg jubeln.



Setzt im Training eine starke Bestzeit: Michael Flehmer BILD: WOLFF